

Presseinformation

Otto-Bennemann-Schule spendet an Kinderonkologie

Geschäftsleitung
Stabsstelle Kommunikation und MedienInterimistische Leitung
Oliver Füllgraf, LL. M. (Stellenbosch)
Moritz RachnerBearbeitet durch
LMKontakt
T 0531/595-1556
F 0531/595-1599
Pressestelle@skbs.de
www.skbs.de

Datum

18.12.2025

Mein Zeichen

TL

E-Mail

t.loebert@skbs.de

Bildunterschrift: Sozialpädagogin Imgard Schene nimmt die Spende in Form von Weihnachtsgeschenken von den Schülern der Otto-Bennemann-Schule entgegen.
Bildnachweis: I. Schene/skbs

Anlässlich ihres 150-jährigen Jubiläum und erhielt die Otto-Bennemann-Schule zahlreiche Spenden – und die Schülerinnen und Schüler entschieden per Abstimmung, wohin der Erlös fließt.

Die Kinderonkologie der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin am Städtischen Klinikum Braunschweig erhielt die meisten Stimmen.

Die engagierte Schulsprecherin Zahraa Kaawar nahm Kontakt zu Irmgard Schene, Sozialpädagogin der Klinik für Kinder- Jugendmedizin auf und stimmte sich mit ihr über den Einsatz der Spende ab. Gemeinsam beschlossen die beiden, dass die Summe für Weihnachtsgeschenke eingesetzt werden soll.

Zahraa Kaawar, Sven-Winfried Schwarz und Arda Cataloglu überbrachten die liebevoll verpackten Pakete persönlich.

„Wir aus der Otto-Bennemann-Schule wollten unser 150-jähriges Jubiläum nicht nur feiern, sondern etwas Sinnvolles daraus machen“, sagt Sven-Winfried Schwarz. Arda Cataloglu ergänzt: „Die Abstimmung in unserer Schule hat gezeigt, wie sehr uns allen die Kinder in der Onkologie am Herzen liegen.“

„Dass Schülerinnen und Schüler unserer Otto-Bennemann-Schule für unsere onkologischen Patienten spenden, ist ein starkes Zeichen von Mitmenschlichkeit“, freut sich Irmgard Schene, Sozialpädagogin in der Kinderklinik. „Die Abstimmung zeigt, wie wichtig den Jugendlichen Solidarität ist – diese Geschenke bringen nicht nur Freude, sondern auch das Gefühl, Teil einer großen Gemeinschaft zu sein.“

Die Otto-Bennemann-Schule verbindet ihr 150-jähriges Jubiläum mit echter Solidarität – ein tolles Beispiel, wie junge Menschen unsere Kinderonkologie stärken und die Region vereinen.

Aktuelle Zahlen-Daten-Fakten zum skbs

Mit 1.475 vollstationären Planbetten sowie 24 teilstationären Planbetten und 4.489 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Krankenhaus (fast 5.000 inkl. Tochtergesellschaften) ist das Klinikum Braunschweig eines der größten Arbeitgeber in der Region. Es versorgt als Krankenhaus der Maximalversorgung auf universitärem Niveau die Region Braunschweig mit rund 1,2 Millionen Einwohnern. Mit 22 Kliniken, 10 selbstständigen klinischen Abteilungen und 8 Instituten wird nahezu das komplette Fächerspektrum der Medizin abgedeckt. Pro Jahr werden mehr als 50.000 Patienten stationär und rund 200.000 ambulant behandelt.

Zwei Standorte gehören zum Städtischen Klinikum:

Klinikum Salzdahlumer Straße

Klinikum Celler Straße

und das skbs Reha-Sportzentrum in der Nîmes Straße und das Sozialpädiatrisches Zentrum (SPZ) in der Theodor-Heuss-Straße.

Das Klinikum hat einen Umsatz von rund 460 Millionen Euro pro Jahr.

Diese Pressemitteilung finden Sie auch zum Download im Internet unter:

<https://klinikum-braunschweig.de/aktuelles-veranstaltungen/aktuelles.php>

Bei redaktioneller Erwähnung freuen wir uns über ein Belegexemplar bzw. einen Link an unseren Pressekontakt.